



DESTACADOS



Depto. Educación

Depto. de Educación diseña propuesta en equidad de género y educación no sexista

En alianza con la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio, el Departamento de Educación de la FAHU conformó un equipo de expertos, con el fin de diseñar una propuesta que viene a llenar un vacío formativo en el ámbito de equidad de género y educación no sexista, y orientada tanto a académicos, como estudiantes y funcionarios. El director de la Unidad, Dr. Saúl Contreras advierte que se trata de "un modelo con una fuerte base formativa en esta área que ya no puede seguir esperando, y eso implica contar con los mejores especialistas; de esta forma dispondremos con un proyecto pertinente, coherente, con sentido y con el que nos identifiquemos como Universidad".



Internet

Académica sostiene que no existe evidencia científica sobre beneficios del cannabis

"Faltan estudios bien diseñados con conclusiones sólidas que nos permitan decir que existen beneficios terapéuticos asociados al uso de la marihuana", plantea la académica de nuestra Escuela de Medicina, Dra. Vivienne Bachelet. Hace algunos días, la Fundación Epistemonikos emitió una declaración pública que encendió el debate en torno al uso de los derivados de esta planta con fines medicinales y, en este contexto, la médico cirujano aseguró que faltan pruebas científicas que validen los efectos positivos de la marihuana.



Internet

Estado debe aprovechar plusvalía de terrenos derivados de nuevas líneas del Metro

Si bien el especialista en transporte urbano y académico de nuestra Casa de Estudios, Rodrigo Martín, valora el anuncio del Presidente Sebastián Piñera, en orden a crear nuevos recorridos del transporte público, también afirma que deben contemplarse mecanismos para que el Estado pueda beneficiarse del incremento de los valores de los terrenos, donde se emplazarán las nuevas estaciones del Metro. "Se debería discutir un mecanismo de captura de plusvalía para las inversiones públicas", puntualiza.

De autoridades e investigadores:

Orgullo y valoración por estar dentro de los tres mejores planteles a nivel nacional



Archivo Comunicaciones

- Diferentes representantes de la comunidad universitaria resaltan el hecho de que nuestro Plantel se mantenga entre las tres universidades mejor posicionadas de Chile, a partir del prestigioso ranking internacional QS, junto a la PUC y la U. de Chile. La Institución alcanzó su mejor resultado en 'Reputación entre Empleadores', donde avanzó 44 posiciones, ubicándose en el lugar 158 entre 1.233 universidades de todo el mundo.
El Vicerrector de Investigación, Desarrollo e Innovación, Dr. Claudio Martínez, quien más conoce el nivel de los estudios que llevan adelante nuestros científicos y científicas, valora el resultado obtenido, pese a las restricciones presupuestarias para el área a nivel nacional. "Nos interesa desarrollar investigación pertinente y de excelencia, y esperamos que por esa vía, a través de instrumentos que la Universidad ha ido desarrollando, podamos ir mejorando cada vez más", destaca, al tiempo que remarca el "orgullo" que siente de ser parte de este Plantel.
Por su parte, el Vicerrector de Postgrado, Dr. Cristian Parker, sostiene que el objetivo para los próximos cuatro años es avanzar en la medición mediante el fortalecimiento de las carreras de postgrado. "Nuestra Universidad es de excelencia y esto nadie puede desconocerlo; estamos trabajando fuertemente para convertirnos en una Institución con mayor proyección a nivel latinoamericano", puntualiza.
En la misma línea, destacados investigadores del Plantel resaltan el proceso de mejoras permanentes desde que la U. de Santiago decidió transformarse en una Universidad completa y compleja, tras el retorno a la democracia. Por ejemplo, el Dr. Raúl Cordero Carrasco, investigador de relieve mundial y académico del Departamento de Física, experto en Cambio Climático, destaca que el resultado "ratifica el mérito y compromiso de la Universidad con la excelencia tanto en la formación, como en la investigación". En términos de desafíos concuerdan en que es fundamental seguir potenciando la Investigación e Innovación, la consolidación de los programas de postgrado y su respectiva internacionalización.

www.udesantiagoaldia.usach.cl Twitter: @usach

AGENDA

Muestra

El Departamento de Extensión invita a la muestra "Taxonomía de lo Fantástico", una selección de grabados en técnica Glicée del pintor chileno Guillermo Lorca, uno de los artistas más influyentes de la pintura figurativa en nuestro país. Sala Recicla FAE.

Hasta el 6 de julio, 9:00 a 19:00 horas.

Exposición

El Centro Cultural Palacio La Moneda exhibe la exposición "Grandes Artistas Latinoamericanos. Colección FEMSA", que reúne la creación de múltiples y diversos artistas que expresan su visión sobre nuestra región Latinoamericana. Salas Andes y Pacífico.

Hasta el 22 de julio, de 9:00 a 19:30 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile



INDICADORES

DÓLAR: 630,70 U.F.: 27.107,29 U.T.M.: 47.538

ÍNDICE UV/B: 1 BAJO Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física - Universidad de Santiago